

COMMUNIQUÉ DE PRESSE État de Vaud

Désignation d'un délégué cantonal à la transition énergétique

A partir du 1^{er} avril 2023, François Vuille assumera la fonction de délégué cantonal à la transition énergétique rattachée au Directeur général de l'environnement (DGE). Aline Clerc est nommée directrice ad intérim de la Direction de l'énergie (DIREN) en remplacement de François Vuille. Le poste de directrice ou de directeur de la DIREN sera mis au concours dans les prochaines semaines.

Les enjeux énergétiques sont au cœur du Programme de législature 2022-2027 du Conseil d'Etat. La transition énergétique est un enjeu majeur pour les autorités cantonales dans un contexte caractérisé par les incertitudes d'approvisionnement. Afin de répondre à ce défi, Vassilis Venizelos, chef du Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité (DJES) a désigné François Vuille en tant que délégué cantonal à la transition énergétique rattaché au Directeur général de l'environnement (DGE) à partir du 1^{er} avril 2023.

Actuellement directeur de l'énergie (DIREN) et responsable détaché à la gestion du risque de pénurie, François Vuille a dirigé le Centre de l'énergie de l'EPFL avant de prendre la tête de la DIREN en 2018. Son expérience professionnelle très riche a permis à François Vuille de développer une vision stratégique du secteur de l'énergie. Son expertise constituera un atout pour permettre à l'Etat de Vaud de développer des énergies renouvelables ainsi que des mesures d'efficacité énergétique, via, en premier lieu, la révision totale de la loi vaudoise sur l'énergie. Entre autres missions, François Vuille conseillera et appuiera le chef du DJES en matière d'énergie, représentera le Canton au sein des organismes et instances intercantonaux et pilotera le dispositif de gestion des risques de pénuries d'énergie hors ORCA.

De son côté, Marc Roulin, actuel directeur adjoint, quittera l'administration cantonale le 1^{er} avril également. A la suite de cette désignation et de ce départ, Aline Clerc, ingénierie au sein de la Division approvisionnement et planification énergétique qui

seconde Marc Roulin depuis février, a été nommée directrice ad intérim de la DIREN en remplacement de François Vuille. Le poste de directeur·rice sera mis au concours dans les prochaines semaines.

Vassilis Venizelos, ainsi que Cornelis Neet, directeur général de la DGE, tiennent à remercier Aline Clerc et François Vuille pour leur disponibilité et leur engagement. Ils remercient également Marc Roulin pour le travail accompli, notamment comme directeur ad intérim durant ces six derniers mois et lui souhaitent plein succès dans ses nouvelles activités. Enfin, ils saluent l'implication de l'ensemble des collaboratrices et collaborateurs de la DIREN et de la DGE qui font face à une très forte charge de travail. Ils font preuve de souplesse et d'esprit d'équipe durant cette période et mettent tout en œuvre pour mener à bien la transition écologique du canton.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 27 mars 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat

DJES, Cornelis Neet, directeur général, Direction générale de l'environnement

DJES, François Vuille, délégué à la transition énergétique, Direction générale de l'environnement

TÉLÉCHARGEMENT(S)